

COGECO Diffusion Sélectionnez votre station

Rechercher

**98,5 fm**  
VOUS LE SAVEZ MAINTENANT!

ÉCOUTER EN DIRECT

FAN DE MUSIQUE  
Avec Eric Arson jusqu'à 18h

PAGE ÉMISSION CONTACTER RÉÉCOUTER TWITTER

98.5FM SPORTS

Nouvelles

## Sherbrooke Innopole honoré par Enviro-Accès pour ses efforts dans la réduction de GES

Publié par Marie-France Martel pour (Estrie) 107,7 Estrie le vendredi 30 mai 2014 à 13h06.



Sherbrooke Innopole devient le premier Centre Local de Développement Carboresponsable.

L'annonce a été faite en marge du 3e Rendez-vous des technologies propres qui se tenait aujourd'hui au Centre culturel de l'Université de Sherbrooke.

Afin d'atteindre ce niveau de reconnaissance octroyé par Enviro-Accès, Sherbrooke Innopole a dû compenser la totalité de ses émissions de gaz à effet de serre par l'achat de crédits carbone vérifiés auprès d'Ecotierra.

En audio, Étienne Desmarais, président d'Ecotierra, explique le concept de compensation.

Le projet choisi par Sherbrooke Innopole permettra de préserver 500 000 hectares d'une forêt vierge dans le sud-est du Pérou.

Grâce à ce projet, les habitants de cette forêt péruvienne recevront des revenus supplémentaires venant de l'exploitation de la «castagna» une noix typique de la région.

Sherbrooke Innopole a instauré plusieurs mesures concrètes pour réduire ses émissions de GES et entend poursuivre ses actions quotidiennes pour réduire son empreinte écologique.